# Botschaften aus dem Himmel

Offenbarungen im Gnadenwerk St. Michael

Paulus = Paul Kuhn und seine St. Michaelsvereinigung Dozwil

 Pfr. M. Scheidegger Geissmattstrasse 57 5004 Luzern

Tel: 041 211 04 33 Fax: 041 211 04 34 info@sektenberatung.ch www.sektenberatung.ch

# Die "Reinkarnationen" von Paulus und Matthäus





## Botschaften aus dem Himmel

Gott hat durch die Propheten gesprochen. Warum soll denn so etwas heute nicht mehr möglich sein?

Sie sehen das Chaos in den Kirchen, die lasterhaften, die Lehre von Jesus Christus höhnenden Theorien so vieler Priester und Theologen, die allesamt als Verantwortliche für den Glaubensabfall dieser Zeit zur Verantwortung gezogen werden. Sie sehen auch die

\*www.sektenberatura.ch

Gefahren von falschen Religionen und gottfernen Ideologien, die allesamt auf ihre Stunde warten, welche dann geschlagen hat, wenn unsere Kirchen sich ganz geleert haben.

#### Paulus = Mit-Erlöser?

Gleich in welchem Glauben ihr seid. Ihr sollt nur glauben und Jesus Christus mit Seiner Göttlichen Mutter lieben lernen und die Geister Gottes anerkennen. Dann seid ihr alle Brüder und Schwestern im Herrn

Für jedes Ave aus demütiger Seele wurde ein Kampfengel an die Grenzen gestellt, und sie bewachen mit Legionen Engeln die Grenzen eures Landes. Seid beharrlich im Gebet, denn die Gefahr wächst vom Osten her, und wenn ihr nicht betet, wären die Grenzen schutzlos dem Bösen ausgeliefert. Danket Paulus und Matthäus für ihre Liebe und für ihre Geduld. So wie ihr sie liebt, für sie leidet und betet, so haben sie Kraft, an euch und an der Welt zu wirken. Viel Arbeit wartet ihrer. Der Himmel ist offen, und es regnet Rosen auf euch herab. Jeder erhält so viele, wie er sich an guten Werken verdiente. Ganz genau ist die Buchhaltung Gottes.

Ihr habt mit all euren Gebeten Tausenden, ja Millionen den Weg geebnet ins Himmelreich.

# **Rettung durch Gehorsam?**

Der Himmel spricht zu uns, indem uns Werkzeuge Gottes (Verkünder) durch ihre charismatischen Geistesgaben, das Wort von Jesus Christus, von der Göttlichen Mutter Maria und von den HI. Erzengeln Michael, Gabriel, Raphael und Uriel verkünden.

Nur in eurem gemeinsamen Ziel seid ihr im Schutze des Himmels. Nie sollt ihr eigene Wege gehen! Nie sollt ihr den Willen Gottes, welcher aus Paulus spricht, anzweifeln. Immer sei euer Ziel, dem Willen des Himmels zu gehorchen.

## Nur in Dozwil liegt das Heil?

O ich bitte euch, legt euren Stolz ab, legt eure Besserwisserei ab und werdet demütig, gehorchet Paulus und schenket ihm zu seinem Geburtstage eure ganze Liebe.

Für Paulus ertragene Schmerzen sind Linderung Meiner Schmerzen.

Wer dem Ruf folgt ist gerettet und kann sich auf den Himmel freuen. Wer nicht hört, ist gerichtet und muss verderben. Wer über den Gnadenort in Dozwil schlecht schreibt wird sich gegen den Heiligen Geist verstossen. Seine Seele ist gerichtet.

Ausgespieen werden all jene lauen Priester und Bischöfe, welche trotz Wissen über die Drohbotschaften der Bibel ihren Schutzbefohlenen nur den liebenden, den alles verzeihenden und den alle erlösenden Gott predigen.



# Der Heilige Apostel Paulus? Apostel der Endzeit

Für die Eltern Paul und Paulina Kuhn muss es eine glückliche Geburt, wie bei andern Familien gewesen sein, und doch war gerade diese Geburt aussergewöhnlich. Paulus wurde uns allen geschenkt, um als Werkzeug Gottes uns den kürzesten Weg ins Vaterhaus zu weisen.

Wer nicht glauben will, dass Paulus der wiedergeborene Völkerapostel ist, der wird einst weinen und wehklagen, der wird einst draussen bleiben, denn zu spät wird seine Reue kommen.

(Offenbarung vom Hl. Erzengel Michael)

## Paulus, der Sündentilger?

Jesus wusste um die Schwächen dieser Kirche und deutete geheimnisvoll an, dass Petrus wohl die Gemeinde gründen und führen durfte, dass aber ein anderer am Ende der Zeit ihn gürten werde und der abgeirrten Kirche den Weg weist, den sie nicht mehr sehen will. Dank des Fleisses, des Glaubens, der Demut und des Gehorsams von Paulus konnte er seine und eure Sünden tilgen.

(Offenbarung vom Hl. Erzengel Uriel, gegeben am 10.1.1993)

Die vom Himmel gegebenen Botschaften und die Lehre von Paul Kuhn sind in allen Teilen mit der Heiligen Schrift im Einklang.

#### Offenbarung vom HI. Bruder Klaus

Benedicite! Ich segne euch im Namen der Heiligen Dreifaltigkeit...

Ihr habt Offenbarungen zuhauf erhalten aus dem Heiligen Geist, auf dass dieses Land aufhorche, innehalte und sich bessere. Doch vergeblich scheint meine und eure Mühe zu sein. Was ihr im Gehorsam unternommen habt, stiess auf taube Ohren. Nun werde ich euch ein letztes Mal eine dringende Warnung durch mein treues Werkzeug geben...

Matthäus hat treu dem Himmel alle Worte, die gestrengen und die liebevollen, geschrieben und weitergegeben, nicht nur euch, auch allen andern, den noch Guten. Ihr habt im Vertrauen auf die geistige Führung durch Paulus und Matthäus euch ermahnen lassen, und viele sind soweit, dass sie die Lehre nicht nur verstehen, sondern auch leben. Die alle sind meine Kinder, die im absoluten Gehorsam alles befolgten und rein, edel und tapfer mich stärkten durch ihre Gebete für dieses Land.

Während ungelöste Probleme, entstanden durch Abfall vom wahren Glauben, die köpfe heisslaufen lassen, vollzieht sich in den umliegenden Ländern und auch bei euch Grauenhaftes: Terror durch die Macht des Bösen, Aufruhr, Rebellion und Korruption untergraben die Mauern der stolzen Regierungspaläste und lassen sie allesamt einstürzen



dann, wenn der Sturmwind von Osten her über sie braust. Was die Rebellion und die Unzufriedenheit beginnen, vollenden die Roten Brigaden.

Ihr solltet das Land sein, das nochmals verschont bleiben sollte, wenn es diese meine letzten Worte ernst nimmt, sich besinnt auf das Rosenkranzgebet und ablässt vom gottlosen Tun. Ich kann, wenn diese meine Worte nicht fruchten, bald nichts mehr tun, und so müsstet auch ihr den Würgegriff des Bösen zu spüren bekommen.

